

## Spielbericht IC18 65+ Runde 1

Bereits am 2. Mai fand unsere erste Begegnung gegen Herisau statt. Sicher war der Termin erst am Vortag, vorher waren die Wetterprognosen für diesen Tag noch sehr durchzogen. Gegen Herisau hatten wir vor einem Jahr bereits gespielt und wussten um ihre Spielstarke.

Bei kühlem, aber trockenem Wetter starteten wir in die vier Einzelspiele. Aufgrund der Klassierungen versprachen wir uns ausgeglückene Partien mit 2 bis ev. drei Punkten. Tatsächlich schafften es dann unser Ersatzspieler Hans-Peter Meier und ich mit letztlich klarem Ergebnis die ersten 2 Punkte zu holen. Dino als Nummer 1 hatte es jedoch schwerer und verlor gegen den zähen Captain von Herisau. Auch Christian konnte nicht reüssieren, obwohl er sich zwischendurch auch Hoffnungen auf den Sieg machen durfte.

In den anschliessenden Doppel-Partien sah es nach wenigstens einem Punkt aus. Doch diesmal verloren wir etwas unerwartet beide Partien knapp. So lautete das Ergebnis letztlich 2:4 für Herisau.

Beim anschliessenden gemütlichen Zusammensein schien bereits die Sonne. Trotzdem genossen wir das feine mitgebrachte Essen bei angenehmer Temperatur im Clubhaus, zusammen mit den Kollegen aus Altstätten und drei Aadorfer Spielerfrauen bis in den Vorabend hinein.

Spieler: Christian Mathis, Iginio Engeler, Dino Cassol, Edi Schüller, Hans-Peter Meier